



La identidad, el currículo y la categoría a la que pertenecen los consejeros cuya reelección y nombramiento se proponen

Marc Thomas Murtra Millar



Nacido en Blackburn, Lancashire, en el Reino Unido, en 1972.

Es ingeniero industrial, especialidad Mecánica de Máquinas, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Barcelona (ETSEIB), de la Universidad Politécnica de Cataluña. También tiene un Máster en Administración de Empresas (MBA) con major en Finanzas por la Leonard School of Business de la Universidad de Nueva York.

Es presidente ejecutivo del Consejo de Administración de Indra, así como de la Comisión de Estrategia y de la Comisión Delegada Ejecutiva.

Asimismo, es consejero independiente en Ebro Foods, S.A., miembro de su Comisión Ejecutiva y presidente de la de Auditoría y Control, órgano que tiene encomendada, entre otras funciones, la supervisión del área de ESG. También es consejero en Industria de Turbo Propulsores, S.A.

Asimismo, es patrono de la Fundación Bancaria Caixa d'Estalvis i Pensions de Barcelona "la Caixa".

Empezó su carrera profesional en la industria nuclear en British Nuclear Fuels Ltd en el Reino Unido, y continuó su carrera profesional en la consultora de estrategia DiamondCluster, donde trabajó para grandes empresas tecnológicas.

Ha dedicado varios años a la función pública, donde fue especialista en Estrategia Digital, Transformación Digital y Public-Private Partnerships. En este cometido desarrolló la labor de director general de Red.es, así como la de jefe de Gabinete del Ministro de Industria, Turismo y Comercio del Gobierno de España.

En el 2011 regresó al sector privado en el ámbito de la Banca de Inversión.

Ha sido Socio Director y Chairman de Closa Investment Bankers, líder en su especialidad desde 1987, así como director de CREA Inversión, y cuenta con amplio conocimiento del sector tecnológico. En su experiencia como asesor financiero ha liderado numerosas operaciones corporativas en varios sectores, tales como, TMT (e-commerce, enterprise software, formación, inteligencia artificial, video marketing, analytics, fleet management, entretenimiento, ciberseguridad, reclutamiento, SaaS, producción de contenidos audiovisuales, canales de televisión, publicidad, etc.), Industrial (fabricación de maquinaria, equipamiento de seguridad, textil, agroalimentario, etc.) y Public Private Partnership (BTR, Infraestructuras, etc.) con empresas e inversores internacionales de todo el mundo.

Es profesor asociado de Dirección Financiera, Economía Financiera y de Master of Science in Finance and Banking en la Universidad Pompeu Fabra donde imparte clases a estudiantes de grado de Administración y Dirección de Empresas, de grado de Económicas y Máster.

Es colaborador habitual en medios de comunicación de referencia, incluyendo La Vanguardia.

Categoría:

Ejecutivo

En Indra:

- Consejo de Administración: Presidente Ejecutivo
- Comisión Delegada Ejecutiva: Presidente
- Comisión de Estrategia: Presidente

Consejos de Administración de otras sociedades cotizadas a las que pertenece:

- Consejero en Ebro Foods, S.A.

Consejos de Administración de otras sociedades no cotizadas a las que pertenece:

- Consejero en Industria de Turbo Propulsores, S.A.
- Consejero en Tess-Defence, S.A.

Primero y sucesivos nombramientos:

- 30 Junio 2021
- 27 Mayo 2021

Participaciones en el Capital:

	Directas	Indirectas	Porcentaje Total
Acciones:	3.664		0,0020

Javier Escribano Ruiz



Nacido Madrid el 4 de octubre de 1974.

El Sr. Escribano es co-fundador y propietario junto a su hermano Ángel Escribano Ruiz de la empresa Escribano Mechanical and Engineering, S.L.U., fundada con el nombre de Mecanizados Escribano en el año 1998. Actualmente desempeña el cargo de CEO, habiendo sido previamente Director General y Presidente Ejecutivo de la misma.

Responsable de la conversión de un pequeño taller de mecanización a una compañía de referencia en el desarrollo de tecnología e innovación para el sector de la Defensa y la Seguridad a nivel nacional e internacional.

En 2011 fue el artífice junto a su hermano Ángel Escribano del gran salto de la compañía mediante una estrategia vertical de crecimiento en la que incorporaron ingeniería de diseño para el desarrollo y fabricación íntegro de sistemas complejos de Defensa, consiguiendo duplicar la facturación y el empleo de alta cualificación anualmente, pasando de los 6 M€ a los 100 M€ en menos de 10 años.

Hasta 2018 fue responsable de la internacionalización de la compañía, facturando más del 90% de la cifra de negocio en mercados extranjeros. La consolidación de la compañía pasó por la inversión en nuevos edificios, maquinaria y nuevas capacidades estratégicas hasta la consolidación a nivel nacional participando actualmente en los principales programas estratégicos nacionales de la Defensa y la Seguridad en España.

La cifra de negocio en 2020 fue de 73 M€, habiendo cerrado 2023 con una cifra de negocio de 115 M€, con un EBITDA de 22M €, obteniendo la calificación de modelo rentable y solvente rating BBB.

Javier Escribano ha convertido la compañía en un referente innovador con capacidades industriales y estratégicas únicas en España, como son las estaciones remotas, los sistemas electro-ópticos y los kits de munición guiada, realizando una inversión de más de 37 M€ en I+D+i en los últimos 4 años.

En 2020, en plena crisis del COVID, la compañía dirigida por Javier Escribano llevó a cabo la fabricación de los 5.000 respiradores que fueron distribuidos por toda la geografía española en menos de 8 semanas y empezó a formar parte de la Sociedad TESS y posteriormente de la sociedad SMS. La compañía paso de los casi 400 empleados en 2020 a los actualmente 1.000 empleados de alta cualificación que forman su plantilla.

Participación estratégica en otras sociedades

Participación del 24,67% del capital de la empresa TESS DEFENCE, S.A., al 50% junto con su hermano Ángel Escribano Ruiz, y miembro del Consejo de Administración.

Participación del 45% del capital de la empresa SMS, al 50% junto con su hermano Ángel Escribano Ruiz y miembro del Consejo de Administración.

Formación académica

Formación técnica en FP 2º Grado Metal.

Curso de Defensa Nacional por el CESEDEN.

Categoría:

Dominical (a propuesta de Escribano)

Participaciones en el Capital:

Directas: --

Indirectas: --

Porcentaje total: --

Avda. de Bruselas, 35
28018 Alcobendas
Madrid, España
T +34 914 805 000

indracompany.com

indra